
Frau Schönfelder beantwortete einige Fragen der Ausschussmitglieder hinsichtlich der Einsatzes 
des Streetworkmobils.  
Auf Frage der Vorsitzenden teilte sie mit, dass das Wappen und der Schriftzug der Stadt am 
Streetworkmobil angebracht würden. Weiterhin sei vorgesehen, das Mobil ggf. in 
Zusammenarbeit mit den Jugendlichen „anzumalen“. 
 


